



# 加久藤小学校だより

発行日

令和4年10月18日(火)

文責：校長 赤崎 好次

## 2学期スタート!



10月7日(金)に1学期の終業式を行い、4日間の秋休みの後、12日(水)から第2学期が始まりました。

始業式では、目指す児童像の「自立」「感謝」「貢献」について以下のような話をしました。

- ★『自立』・・・「自分のことは自分です。自分で考えて行動する。」
- ★『感謝』・・・「普通に学校生活を送ることができるのは保護者をはじめ、いろいろな方々のお陰である。「ありがとう」の気持ちを行動で示す。」
- ★『貢献』・・・「自分なりの貢献を考え、行動する。お手伝い、清掃、ボランティアを積極的に行う。」

学校の教育活動も、この3つを意識しながら行います。1年生と6年生では考えることもできることも違います。大切なことは、それぞれの発達段階に応じて、この3つを意識しながら行動することです。

いずれ子ども達は、自立【自分で働き、稼いで生活する = 本当の自立】していかなければなりません。その基礎を小学校段階で少しずつ身に付けてほしいと思っています。



## 修学旅行に行ってきました!!



10月13日(木)・14日(金)の一泊二日で、6年生が修学旅行に行きました。

主な見学地は、鹿児島県の「かごしま水族館」「維新ふるさと館」「知覧特攻平和会館」「平川動物園」でした。また自主研修として、鹿児島市内も散策しました。

2日間好天に恵まれ、全行程を予定通り終了することができました。子ども達にとっても、小学校生活の心に残る修学旅行になったのではないかと思います。



裏面もご覧ください

## トイレが新しくなりました

7月23日（土）から始まったトイレ改修工事が終了し、トイレが新しくなりました。

今回新しくなったトイレは、児童用1階と職員用1階のトイレです。児童用には男子トイレと女子トイレの間に多目的トイレも新しく設置されました。

10月4日（火）から早速、子ども達を使い始めています。



## おめでとう

- ★ 明るい選挙啓発ポスター・書道作品展 <ポスターの部>  
銀賞 2年 横山 紗空 さん
- ★ 第54回宮崎県統計グラフコンクール  
佳作 6年 外村 沙奈 さん
- ★ 夏休み理科自由研究  
銀賞 5年 長友 美花 さん  
銅賞 3年 柴藤 心咲 さん
- ★ 交通安全優良学校

【加久藤小学校が表彰を受けました。賞状と楯をいただきました。】



## 子どもネット利用時間増 10~17歳1日平均4時間超



10月8日（土）の宮崎日日新聞に標記の気になる記事が掲載されていました。

「子どものインターネットに費やす時間が増えている。内閣府の2021年度の調査では、10～17歳の1日当たりの平均利用時間は約4時間24分だった。ネットは世界の人々と気軽につながることができる有用なツールだが、依存や学力低下との関連を示すデータもある。専門家は使い方を工夫している親子もいるとし、『他のことを優先し、余った時間に使うといったルールを決めてはどうか。』と提案している。」とのこと。

また、山梨大の山縣然太郎教授は「長時間利用といったネット依存の特徴がみられる中学生は、睡眠時間や勉強、運動の時間が短くなりがちで、うつ傾向とも関連があることが分かった。」と述べています。

さらに、文部科学省などが実施する全国学力・学習状況調査の14年度の結果でもスマホなどの使用時間が長いほど、国語や算数、数学の正答率が低くなる傾向が明らかになったことも掲載されていました。

お子さんの自宅でのスマホなどの使用時間はいかがですか？ぜひ、日常生活を再度見直し、親子で納得のいく「我が家のルール」を作られてみませんか。山縣教授は「ネットやスマホを使っていけないわけではない。ただ、睡眠、勉強、外遊び、家の手伝いなど、成長期の子どもにとって本来必要な時間が削られている可能性がある。」と危惧しています。ぜひ、ご参考に!!